
Un horizon opaque 

Lors du Conseil municipal sur le budget (13/04/2023), nous avons constaté que l’excédent global sur l’année 2022 a 

énormément augmenté par rapport à celui de 2021. Il est passé de 233 918,53 € à 737 759,14 €. Il est encore plus élevé que 

celui de 2020 qui était à 583 137,27 €. Cela est le reflet d’un manque de visibilité sur les équilibres financiers et les leviers 

financiers disponibles. Il manque un plan de trésorerie qui permettrait d’optimiser ces équilibres et d’avoir une meilleure 

redistribution budgétaire. 

Sur le nouveau budget 2023, nous avons relevé que la commune contractera un emprunt de 1 500 000 € qui gonflera 

énormément le capital restant dû de la dette en une année comptable. Avant ce nouvel emprunt, il était de 1 694 758,46 € 

au 31/12/2022. De plus, le débat budgétaire a été insuffisamment informatif et éclairant sur la situation économique et 

financière de notre commune dans son antériorité et ses perspectives. 

Nous avons également constaté cette année un projet de budget en baisse concernant les subventions aux associations 

de - 3 900 €. Nous sommes passés d’un budget voté en 2022 à 18 800 € à 14 900 € pour 2023. 

L’association « ALPAGE » conserve son niveau de subvention de 15 000 € mais, dans son budget prévisionnel de 2023, 

il lui manquerait 13 373,27 €. Comment vont-ils faire alors qu’ils rendent un réel service local aux habitants ? 

De plus, nous rappelons que, depuis le début de cette mandature, la subvention au Centre Communal d’Action Sociale 

(CCAS) a été abaissée de 5 000 € (passage de 30 000 € à 25 000 €). 

Pour toutes ces raisons, nous avons voté contre ce budget 2023. 

Notre groupe continue de s’opposer au projet actuel du Plan Local d’Urbanisme (PLU) décevant et inquiétant pour le 

cadre de vie de notre commune : destruction de nos espaces de vie avec les 5 « dents creuses urbaines », manque 

d’écoute envers des propositions alternatives émises par les habitants, besoin de définir plus clairement l’offre des 

équipements par rapport à la future augmentation de la population, projets de commerces de proximité insuffisants… 

Dans son avis, la Mission Régionale d’Autorité environnementale (MRAe) de la région relève que la démarche 

d’évaluation environnementale menée pour ce PLU est insatisfaisante. Elle précise également qu’aucune solution 

alternative n’est présentée, alors que les choix retenus pour ce PLU auront des incidences fortes. 

Du 22 mai au 28 juin 2023, une enquête publique sur ce projet de PLU a eu lieu. Des habitants et notre groupe ont alerté 

par leurs observations le Commissaire enquêteur avant l’approbation définitive du PLU au Conseil municipal du 14 

septembre 2023. 

Nous espérons que ce PLU soit corrigé dans l’intérêt de tous. 

L’avenir de notre commune est plaqué sur un horizon opaque. 

Ce magazine étant distribué durant les vacances d’été, nous vous souhaitons de profiter de cette période estivale avec 

votre famille et vos amis. 

« Vous pouvez compter sur notre disponibilité, notre bienveillance et notre engagement. » 
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